

Presidente del Inder felicita a las madres cubanas



La Habana, 10 may (JIT) El presidente del Inder, Osvaldo Vento Montiller, dio a conocer hoy la felicitación de su organismo a las madres cubanas en su día.

«Un abrazo especial a las que derrochan entrega en el combate contra la #COVID-19, incluidas valerosas exponentes de #InderCuba que nos inspiran a diario», escribió en mensaje en la red social twitter, complementado con una postal.

«Jornada de gran significado para ellas y nosotros, que esta vez las abrazamos desde la distancia, conocedores de su papel como pilares de los empeños que compartimos, en #Cuba, #Venezuela y otros escenarios donde #InderCuba valida el #SomosContinuidad», enfatizó Vento.

El Comité Olímpico Cubano también dio a conocer su felicitación, por intermedio de su titular, Roberto León Richards, y numerosos atletas y otros exponentes del movimiento deportivo de la Isla, han hecho lo mismo desde las redes sociales.

JIT se suma con enorme placer.

¡Feliz Día de las Madres!



Radio Habana Cuba